

El PP exige al Gobierno que explique los criterios técnicos del cierre del Tajo-Segura para el riego

Los diputados nacionales por Alicante, Murcia y Almería instan en bloque a la ministra Ribera a explicar sus previsiones de agua para el próximo semestre

0

F. J. Benito

23-09-22 | 12:41 | Actualizado a las 12:54



Infraestructura del trasvase en la Vega Baja TONY SEVILLA

Los diputados del PP en el Congreso **César Sánchez, Macarena Montesinos y Agustín Almodóbar** han exigido al Gobierno de España que aclare en base a qué criterios técnicos ha cerrado el agua para riego del trasvase Tajo-Segura después de que el Ministerio de Transición Ecológica haya decidido no enviar agua para regadío a la zona del sur de **Alicante, Murcia y Almería**.

El escrito remitido al Gobierno y registrado esta misma semana pide además que se aclare a los territorios afectados por los recortes del trasvase (Alicante, Murcia y Almería) qué previsiones tiene en el próximo semestre para los **trasvases de regadío del Tajo-Segura**.

PUBLICIDAD

“Una vez más nos hemos encontrado ante un ataque a la provincia en materia de agua. El presidente del Gobierno y la ministra Teresa Ribera deciden unilateralmente no trasvasar agua para el Segura, por lo que necesitamos que aclaren a la mayor brevedad posible los criterios y motivos por los que los regantes del Tajo-Segura se quedan sin agua para regar sus tierras”, ha explicado **César Sánchez**.



Aitana Mas rechaza la "demagogia" del PP sobre el Tajo-Segura

M. A. Rives

Las preguntas -registradas han sido avaladas también por los diputados de Murcia y Almería del Grupo Popular. “Este bloque afectado por los ataques hídricos necesitamos explicaciones técnicas. Estamos ante una barbaridad oficial y el Gobierno de España no dice nada pese a dar un sablazo al agua de nuestros **agricultores** después de los meses de verano y herir de muerte a la huerta del Segura”, ha añadido Sánchez.

La alarmante ausencia de lluvias en España los embalses por debajo del 40% de su capacidad ha terminado por minar las reservas de agua en la cabecera del Tajo, en concreto en los embalses de **Entrepeñas y Buendía**. Esta semana el complejo hidráulico desde que arranca el trasvase almacena 490 hm³, con lo cual se ha situado a tan solo 90 hm³ de su cierre definitivo para todos los usos y ya impuesto este mes de septiembre al sector agrícola. Una coyuntura que según los técnicos de la comisión que analiza y decide los trasvases se prolongará durante el próximo semestre.



Asaja-Alicante acusa al Gobierno de querer acabar con el trasvase Tajo-Segura

F. J. Benito

Es decir que la prioridad de garantizar el suministro urbano a la población impedirá trasvasar agua para riego y en los embalses de la cuenca del Segura solo hay almacenados 46 hm³, caudal al que hay que sumar otros 15,3 hm³ que adeuda el Ministerio de anteriores trasvases aprobados y no satisfechos. Se impone el agua desalada, cara e insuficiente para garantizar un volumen de negocio de **3.000 millones de euros al año** de un sector, el agroalimentario, que es el segundo en importancia en la provincia de Alicante tras el turismo con un peso del 4% en el PIB. Sin agua no hay negocio y, ahora mismo, se compromete el futuro, además, del 70% del sector, compuesto por pequeños y medianos agricultores, según avanza Lucas Jiménez, presidente del Sindicato Central de Regantes del trasvase Tajo-Segura.

PUBLICIDAD

Ángel Urbina, presidente de la SAT San Enrique subraya, por su parte, que “el 1 de octubre nos vamos a encontrar con que en los embalses de Entrepeñas y Buendía tendremos 480 hm³ de existencias en una de las sequías más fuertes en los últimos años. ¿ De quién es el mérito ? A los regantes y usuarios del Tajo no les ha faltado ni una sola gota de agua, los abastecimientos atendidos al cien por cien, se ha puesto en marcha la tubería manchega, se han mandado agua a las **Tablas de Daimiel**”

Urbina subraya que sólo a los regadíos del Levante del Tajo-Segura no se les ha atendido. Cuando más gastamos, nos mandan 3,5 hm³ en julio , 2'5 hm³ en agosto y 0 hm³ en septiembre. “Menos mal que teníamos agua embalsada. Ahora nos comemos el margen ¿Y que nos queda?”.